



La Asistencia

La asistencia incluye instrucción y actividades que suceden en línea con los maestros (sincrónico), así como el aprendizaje asignado que los estudiantes hacen por sí mismos (asincrónico) sin su maestro.

Los estudiantes inscritos en la academia en línea deben asistir a la escuela en línea todos los días. Se deben seguir las leyes de asistencia obligatoria de Nuevo México y, por lo tanto, los estudiantes y las familias deben cumplir.

Entendemos que es posible que su hijo no tenga acceso a Internet o que su Internet no sea sólido. Si este suele ser el caso, comuníquese con la escuela de nuestro hijo y ellos intentarán ayudarlo.

Si su hijo no puede asistir a clases en línea por cualquier motivo, es su responsabilidad comunicarse con la escuela e informar la ausencia. Su hijo podrá recuperar el trabajo perdido debido a la ausencia de acuerdo con la política del distrito.

Consulte la política de asistencia del distrito a continuación.

[Política de asistencia de estudiantes de CMS](#)